

Fecha: 05-08-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: La región es pionera con 100% de jardines Junji con Reconocimiento

Pág.: 6

Cm2: 436,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

La región es pionera con 100% de jardines Junji con Reconocimiento

La Subsecretaria de Educación Parvularia Claudia Lagos destacó que Arica y Parinacota es la primera región con todos sus jardines infantiles de Junji con reconocimiento Oficial.

Redacción
La Estrella

Los jardines infantiles y salas cuna "Las Terrazas" (Junji) e "Inti Jalsu" (SLEP), sumado a un conversatorio con 80 educadoras de párvulos, la visita a la Sala Cuna del recinto penitenciario "Castorcitos" (Integra) y el lanzamiento de la "Biblioteca Migrante" de la Escuela Manuel Rodríguez Erdoziza fueron parte de la agenda de la subsecretaria de Educación Parvularia, Claudia Lagos Serrano, en Arica.

La autoridad partió su jornada en el primer establecimiento junto al delegado presencial regional, Ricardo Sanzana; el seremi de Educación, Francisco Valcarce, y la directora regional de Junji, Sandra Flores; donde se interiorizó y observó la práctica del Proyecto de Educación Emocional "Di lo que sientes" y los adjudicados por la institución con financiamiento del Gobierno Regional.

Posteriormente se trasladó a Las Maitas, donde se sumó el director del SLEP



SEREMI DE EDUCACIÓN

RECONOCIÓ A LA REGIÓN COMO PIONERA EN TENER 100% DE JARDINES JUNJI CON RECONOCIMIENTO OFICIAL

Chinchorro, Hary Donoso, López que entrega una educación inicial de calidad a 72 niñas y niños en ese sector rural, desarrollando un proyecto que pone en valor la cultura del pueblo aymara.

Finalmente el viernes, la autoridad contempló la

80
educadoras de párvulos de la Junji participaron en un encuentro con la subsecretaria.

visita a la Sala Cuna "Castorcitos", que se encuentra en el Centro Penitenciario Femenino de Arica, una de las 4 en todo Chile pertenecientes a Integra, que se encuentra al interior de un recinto tal y con educación no convencional. Además, cerró sus ac-

tividades con ser parte de la Biblioteca Migrante, en la Escuela Manuel Rodríguez Erdoziza, un hermoso proyecto que incorpora material didáctico a las comunidades educativas.

RECONOCIMIENTO

Uno de los momentos

cruciales de la visita de la subsecretaria Lagos a Arica fue el encuentro con 80 educadoras de párvulos Junji, con quienes dialogó los avances del Gobierno del Presidente Boric y el ministro Nicolás Cataldo en materia de educación parvularia y la agenda legislativa para el nivel y entregó a la directora Sandra Flores el certificado que revela que el 100% de los jardines infantiles de esa institución obtuvieron el Reconocimiento Oficial, certificación de calidad que permite asegurar un estándar de funcionamiento de los establecimientos de ese nivel.

"Asistir a la sala cuna o jardín infantil es tan importante como asistir al colegio o la universidad. Los niños y niñas no deciden si van al jardín infantil, por eso es tan importante el compromiso de las familias, porque asistir todos los días al jardín transforma las vidas e incide en el presente, contribuyendo al desarrollo y bienestar de las niñas y niños", destacó la autoridad en su visita a la región. ☺